

CIRCUITO INTERIOR

¿FELIZ cumpleaños, Metro?

EL TRANSPORTE público más importante de la Ciudad cumplió ayer 55 años y, a contracorriente de lo que ocurre con otros sistemas, ha sufrido una especie de modernización ¡al revés! O al menos eso reflejan algunos números:

LA OBRA de la Línea 1 comenzó el 19 de junio de 1967, se inauguró el 4 de septiembre de 1969 e inició operaciones el 5 de septiembre de 1969, es decir, 809 días después.

LA RENOVACIÓN actual empezó el 11 de julio de 2022, hoy suma 787 días y antes de que termine septiembre —el 27, para ser exactos— alcanzará ¡los 809 días!

CON TODO y que la tecnología de ahora no tiene punto de comparación con la de entonces, nomás no acaban.

...

NO PASÓ ni una semana y la presidenta de la **Mesa Directiva** ya llamó la atención a los legisladores por la gran cantidad de personas que se atiborran en el Pleno de **Donceles**.

CUENTAN que la morenista **Martha Ávila** pidió a los congresistas que sólo entre uno de sus asesores a las sesiones, pues desde el presidium fue notorio el alboroto.

¿AH, VERDAD? En la pasada Legislatura ocurría lo mismo y también se exhortaba una y otra vez al autocontrol y al orden.

NO SÓLO los toros se ven diferente desde la barrera.

circuitointerior@reforma.com

